

POR VOSOTROS, POR NOSOTROS Y POR LA GENTE QUE AMAMOS.



Hola abuelitos y abuelitas, soy Jairon, tengo 6 años y estudio en el colegio Divina Pastora que se encuentra en Monóvar.

Os hago esta carta para transmitir mi apoyo, el de mi familia y de la gente que estamos haciendo todo lo posible para que todo esto pase rápido, y sobre todo para daros mucha fuerza y mucho ánimo.

Me imagino que no será nada fácil para vosotros pasar por esta situación ya que nadie imaginaba que llegara a tanto, me imagino que que al igual que yo echo de menos a mis abuelos vosotros también echareis de menos a vuestros nietos o simplemente a vuestra familia, pero algo que me ayuda a seguir luchando es que mucha gente al igual que yo estamos poniendo de nuestra parte, para que esto en un abrir y cerrar de ojos pare pronto ¡recordar que no estáis solos! tenéis el apoyo de muchísima gente, de vuestros familiares y sobretodo la ayuda de Dios, que nunca nos deja solos y en todo momento nos está ayudando, muy pronto vais a estar de vuelta con vuestras familia en vuestras casas y vais a poder hacer tanto vosotros como nosotros lo que hacíamos antes: salir a las calles, quedar con nuestros amigos, salir a tomar un café al restaurante que tanto te gusta ir, salir con nuestras familias ahora en veranito a la playa, hacer el deporte que tanto nos gusta, en especial el fútbol ya que es el deporte que más me gusta a mi.

TODO VA A ESTAR BIEN

Aquí todos estamos haciendo caso al lema **Quédate en casa**, no estamos saliendo a las calles y solo lo realizamos para hacer lo necesario, que es comprar alimentos y alguna urgencia que nos surja.

He hecho un cartel que mi familia lo ha puesto en el balcón que pone quédate en casa y déjala en manos de Dios lo hemos hecho en nombre de la campaña y estamos muy orgullosos por el esfuerzo que realizamos, si seguimos así todo volverá a la normalidad y podremos darnos el cariño que siempre nos hemos dado y darle ese abrazo a ese familiar que tanto echas de menos.

Para apoyar tanto a los médicos y a las personas que están ayudando en este problema, estamos saliendo a los balcones a las 8 de la tarde para dar un fuerte aplauso, algunas personas ponen música para animar el ambiente y para sentirnos más juntos.

